
 

言行はこれに照らしてから 

Ⅰ.真実かどうか   Ⅲ.好意と友情を深めるか 

Ⅱ.みんなに公平か  Ⅳ.みんなのためになるかどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。本日は足元の

悪い中ご出席頂き、ありがとう

ございます。私を含め、幹事、

ＳＡＡともども初めてのことば

かりで、慣れるまでには少し時

間をいただかなければならないと思います。行き届か

ないことも多々あろうかと思いますが、ご容赦下さ

い。実は、会長報告に何を喋ったらいいのか分から

ず、時間だけが無駄に過ぎて行くばかりでありまし

た。そんな時、傍らに私の好きな俵屋宗達の「風神・

雷神」の絵がみえました。 

日本には「本歌取り」というものがありまして、良い

物はまねしてもいいよという文化がございます。それ

を思い出した私は、アゼリアのＨＰを開きまして、昨

年の 7 月 7 日の週報を見たんです。はじめが「皆様

こんにちは。」その後続いて「ご容赦下さい。」で、一

度切れます。ここまではよかったので使わせていただ

きました。でも、そのあとからが続かないんです。何

しろ、昨年の週報では「出席率が 100％である旨の

御礼」となっておりました。困った。まねできない。

しょうがないので、最後だけ少しまねさせていただき

ます。 

井上年度は、楽しく充実した一年でありました。本年

度もせめて楽しいところだけでも負けないように頑張

っていきたいと思っておりますので、よろしくお願い

致します。 

また、昨年の週報にはありませんでしたが、本年度の

初例会には、澤本さんのご厚意により、私の後ろに七

夕の笹の飾りを用意していただき、それを朝早くから

トラックで栗山さんと松本良二さんが運んで下さり、

*  会長報告   中村 善夫 会長  * 

 

 

 

お世話になります。 

 

お忙しい時期ですが、ひと息ついて頑張りまし

ょう(^^♪ 

 

楽しみにしております。 

 

さたけ 

 

 

ＲＩ会長 K.R. ラビンドラン  

 

 

ロータリーを通じて『学び』 
そして『自己改革』を 
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＊ 本日の例会   7 月 13 日（月）＊ 

▼第 752 回例会  

☆理事・会計・ＳＡＡ所信表明  

 （藤田会員/岡本会員/内藤会員/安宅会員 

  大野会員/野村会員/小阪会員） 

☆前年度 100％例会出席表彰 

＊ 次回の例会   7 月 27 日（月）＊ 

▼第 753 回例会  

☆移動例会     於：和歌山県書道資料館 

☆内部卓話         内藤 和起会員 

「後々の為にもならない和菓子の話」 

☆前年度Ｒ財団・米山奨学寄付達成者表彰 

☆ニコニコ箱貢献者表彰 

＊ 前回の例会記録 7 月 6 日（月）＊ 

▼第 751 回例会   

○ロータリーソング   七夕さま 

○ゲ ス ト 紹 介   

 ○ビジター紹介  

 ○出 席 報 告  会員数 33 名（内出席免除 3 名） 

本 日 の 出 席   7 月 6 日 28/31 名 90.32％ 

前々回修正出席  6 月 22 日  31/33 名 93.94％ 

メーキャップ   1 名 



本当にありがとうございました。 

だいたいこれくらいで昨年の週報の会長報告と同じく

らいの文字数をクリア出来たと思います。 

 

それでは報告事項に移らせていただきます。 

第 1 番目に 6 月 27 日（土曜日）午後 2 時よりスタ

ーゲートホテル関西エアポート６階ＲＩＣＣホールに

て、地区クラブ会長会議が開催されました。本来は、

井上会長が出席するべきところ、その後で開催された

地区合同慰労会にアゼリアバンドで井上会長が出演す

るため、会長の代理人として私が出席しました。 

当地区には 70 クラブが所属しているところ、65 ク

ラブの出席、うち 1 クラブから議長が選出され、議

長には議決権がないとのことで 64 クラブの議決権の

うち 62 クラブの賛成により「2015-2016 年度の地

区ガバナーエレクトである豊澤洋太朗氏について、国

際ロータリー会長による解任を要請する」旨の決議が

可決されました。 

まだ、ＲＩからの具体的な返答はありませんので、当

クラブとしては中途半端な状態ではありますが、市内

の他クラブとの情報交換等を進めつつ様子をみていこ

うと思っております。 

２番目としまして、7 月 2 日（木曜日）午後 3 時 30

分より、ホテルアバローム紀の国 5 階会議室にて、

市内 9ＲＣの会長幹事会が開催され、９クラブの会長

幹事全員出席のもと、従来からの引継事項の確認をし

ながら、今後の活動内容につき検討していったのであ

りますが、主な活動は 

①知事・市長の表敬訪問 

②他クラブの周年事業の参加（今年度は南 RC さんが  

55 周年で来年 4 月 24 日ダイワロイネットホテル  

にて／東南 RC さんが 45 周年で来年 4 月 2 日ホテ 

ルアバローム紀の国にて／中 RC さんが 30 周年で 

10 月 18 日ダイワロイネットホテルにてそれぞれ 

開催） 

③I.M.（南 RC さんがホストクラブで 2 月 11 日（祝  

日）開催） 

④市内９RC 合同ゴフルコンペ 

⑤JR 和歌山駅正面花壇の植え替え 

⑥木潮会の開催 

となっておりますが、I.M.を除いては木潮会に広報委

員会の方に出席をお願いするくらいで、ほとんど会長

と幹事が出席をするのみです。ただ、本年度の会長幹

事の両名はゴルフをしないので、ゴルフ同好会の掛下

さんには、合同ゴルフコンペのほう、よろしくお願い

いたします。 

以上で、初めての会長報告を終わらせていただきま

す。ありがとうございました。 

 

 

一年間どうぞよろしくお願い致し

ます。澤本さん、今日は早くから

園の先生方と例会場に七夕の飾り

つけをして頂きましてありがとう

ございます。ボックスに今年度の

組織図、並びに今年度、上期「会費納入のお願い」を

配布しております。ご確認ください。 

 

 

 

前年度井上会長・當仲幹事より、今年度中村会長・北

野幹事へバッジの引継が執り行われました。 

今年度中村会長・北野幹事より、前年度井上会長・當

仲幹事へ記念品の贈呈。 

前年度井上会長・當仲幹事一年間御苦労様でございま

した。そして、今年度中村会長・北野幹事、一年間よ

ろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

*  幹事報告   北野 敏夫 幹事  * 

 

 

 

お世話になります。 

 

お忙しい時期ですが、ひと息ついて頑張りまし

ょう(^^♪ 

 

楽しみにしております。 

 

さたけ 

 
*  バッジ引き継ぎ・記念品贈呈 * 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・プログラム委員会     松本 良二委員長 

７月２７日（月）の例会はホテ

ルアバローム紀の国の都合で元

会員の貴志さんの「和歌山県書

道資料館」で行います。駐車場

はありませんので、ご自身負担

で近辺へ駐車してください。案内をボックスに配布し

ています。お弁当の手配がありますので、出欠のお返

事をお願いします。余談で梅雨の合間の会話。某山田

氏「今日、中村会長散髪やって来てるで」某澤本さん

「もうちょっと毛、残しといたらええのになぁ」ほの

ぼのとした(？)会話でした。 

 

前年度Ｒ財団・米山奨学委員会   掛下 吉三理事 

前年度Ｒ財団・米山奨学会の個別

寄付状況のお知らせを同じくボッ

クスにて配布しています。 

ご協力頂きありがとうございまし

た。クラブ寄付達成会員さんへの表彰は 27 日の例会

にさせていただきます。 

 

アゼリアバンド同好会       松本  博会員 

本日、ボックスに 2014-15 年度

の会計報告並びに活動報告をお

入れしています。お目通しくだ

さい。新年度にあたって、バン

ドメンバーも募集しておりま

す。生バンドをバックに歌を歌ってみたい方、オーデ

ィションはありません（笑）ぜひお申し出ください。 

 

 

7 月のお誕生、おめでとうございます。 

白神 修次会員 7 月 1 日 

梅田 千景会員 7 月 4 日 

坂部美智子会員 7 月 16 日 

小形みちる会員 7 月 26 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中村 善夫会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

*   委 員 会 報 告   * 

 

*   お 誕 生 祝 い   * 

 

*   所  信  表  明   * 

 



「祝婚歌」／吉野 弘 

二人が睦まじくいるためには 愚かでいるほうがいい 

立派過ぎないほうがいい 立派過ぎることは 

長持ちしないことだと気づいているほうがいい 

完璧をめざさないほうがいい 

完璧なんて不自然なことだと 

うそぶいているほうがいい 

二人のうち どちらかが ふざけているほうがいい 

ずっこけているほうがいい 

互いに非難することがあっても  

非難できる資格が自分にあったかどうか  

あとで疑わしくなるほうがいい 

正しいことを言うときは 

少しひかえめにするほうがいい 

正しいことを言うときは  

相手を傷つけやすいものだと気づいているほうがいい 

立派でありたいとか 正しくありたいとかいう 

無理な緊張には色目を使わず  

ゆったりゆたかに 光を浴びているほうがいい 

健康で風に吹かれながら  

生きていることのなつかしさに 

ふと胸が熱くなる そんな日があってもいい 

そしてなぜ 胸が熱くなるのか 

黙っていてもふたりには わかるのであってほしい 

 

私は、この詩を茨木のり子集「言の葉 2」（ちくま文

庫）の 246 ページで知りました。この詩は姪の結婚

式に出席できなかった叔父として、実際にお祝いに贈

られた詩であるといいます。私がこの詩を特にいいと

思ったのは、茨木のり子さんが作者から聞いた話とし

て、作者はふだんきわめて感情の抑制のよくきいた紳

士であるにもかかわらず、家ではかなりいばってお

り、妻に対しては感情むき出しで夫婦喧嘩をするそう

で、私も外面がいい分、家ではかなり横暴で理不尽な

言動多々ありまして、作者がたいそう身近に感じられ

ました。この詩が私の所信表明であり、また、結婚す

る二人だけでなく、人が他者と長く付き合っていくた

めには「祝婚歌」のような詩が必要なのではないかと

思い、ここにご披露させていただきました。 

 

掛下 吉三副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この度、中村会長年度におきまして、副会長に任命さ

れました掛下です。私としましては、副会長という立

場より、今期はあくまでも裏方に徹しながらも、会長

はじめ、執行部の活動を見守りながら、陰より支えて

いければと考えています。微力ではありますが、副会

長としてアゼリア RC のますますの発展のため会長を

補佐してまいる所存でございます。会員の皆さま方に

もご協力を賜ります様お願い申し上げます。 

 

北野 敏夫幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。2015～16 年度の幹事を務めさせて

いただきます北野です。昨年の 10 月頃でしょうか、

中村会長から幹事の依頼があり、一度はお断りさせて

頂いたのですが、約 1 週間後、再び会長から電話を

頂き、長い話の中で、「北野さん以外にお願いする人

がいないんです」と何度も懇願され、とうとう引き受

けることになりました。 



私は大人数の前で話す事がとても苦手です。皆様のよ

うにスラスラと喋れることがとても羨ましく思いま

す。幹事になれば今の何倍、何十倍も人前で話さなけ

ればならないでしょう。人前で話すことが苦手な上、

ロータリーの知識にも乏しいので、皆様にご迷惑を掛

けるのではないかという不安もありました。でも、こ

んな私が幹事を引き受けた理由は、中村会長の熱意に

負けた事はもちろんなのですが、ロータリークラブで

お世話になっている限り、おそらく避けては通れない

道なのだろうと思いました。 

意味もなくクラブに在籍しているだけでは自己研鑽に

もならないし、ひょっとしたら人前で話すことが苦手

でなくなるかもしれないと、出来るだけポジティブに

考えるようにしました。 

これからの１年間で皆様の前で話す機会がたくさんあ

ると思いますが、今日の、この所信表明が今の私にと

って一番の難関ではないか思います。 

ここを乗り切れば何とかやっていけるのかな、そんな

思いでいます。 

一年を通してどれだけ幹事の仕事があるのか、まだ把

握はできておりませんが、目の前の仕事をひとつひと

つこなして行きたいと思います。 

今日は初例会日なのですが、すでに７月２日に市内９

ロータリークラブの会長幹事会があり、今年はアゼリ

アがホストクラブなので、私が司会進行役をさせて頂

きました。 

緊張の中、うまく進行できたのかどうか分かりません

が、とうとう始まったという実感が湧いてきていま

す。 

本来なら幹事が会長を補佐し、皆様方の先頭に立たな

ければならないのでしょうが、経験の浅い私にはまだ

まだ難しいところがたくさんあります。 

中村会長、小阪ＳＡＡ、理事役員の皆様、会員の皆

様、事務局佐武さんのご指導ご協力が無ければ私の幹

事は務まらないと思います。 

精一杯頑張ってみますので、一年間どうぞよろしくお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

澤本会員より、初例会にふさわしい七夕の飾りつけを

して頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安宅 浩一会員 

中村会長、北野幹事、小阪ＳＡＡ、１年間どうぞよろ

しくお願いします。 

藤田眞佐子会員 

本日の中村年度初例会、研修のため出席できず残念で

す。中村会長、北野幹事、小阪ＳＡＡ、１年間よろし

くお願いします。私も微力ではございますが頑張りま

す！！ 

後和 信英会員 

中村会長、北野幹事、小阪ＳＡＡ、本年度もよろしく

お願いします。 

井上 晴喜会員 

中村会長、北野幹事、この１年楽しみです。私は気楽

に例会に参加させていただきます。 

掛下 吉三会員 

今日は、朝テレビをつけたらもう 3 対 0 で負けてい

ました。なでしこ JAPAN 残念ですけど、よく頑張っ

たと思います。 

今期中村会長、北野幹事、小阪ＳＡＡ様宜しくお願い

申し上げます。 

北野 敏夫会員 

皆様１年間どうぞ宜しくお願いします。 

澤本さん、七夕の飾り付けありがとうございます。 

小阪  知会員 

いよいよ新年度が始まりました。１年間よろしくお願

い致します。 

澤本さん、七夕の飾り付けありがとうございます。 

栗山  久会員 

中村会長、長い１年間おつとめしてください。 

松本 良二会員 

中村会長、北野幹事、小阪ＳＡＡ、１年間お願いしま

す。 

３人様が１年間健康でありますように、笹に願を掛け

ました。 

松本  博会員 

中村会長、１年間よろしくお願いします。 

内藤 和起会員 

初例会。今日ゴミ収集車の後でした。ナンバープレー

ト見ると 5393（ゴミクサ）オモロイ‼ 

「楽しい１年になります様に」の願いを短冊に。 

中村 善夫会員 

初例会、キンチョーしてます。１年間どうぞよろしく

お願いいたします。 

野村  伸会員 

中村会長、北野幹事、小阪ＳＡＡ様、１年間よろしく

お願いします。 

西出 隆一会員 

中村会長、北野幹事、小阪ＳＡＡ、理事役員の皆様、

１年間よろしくお願いします 

*  Ｓ.Ａ.Ａ.報告 （3 つの箱）  * 

 



大野 治朗会員 

中村丸の出航、今年１年、御苦労様です。 

岡本 嘉之会員 

中村会長、北野幹事、小阪ＳＡＡ、理事役員の皆様、

１年間よろしくお願いします 

小形 みちる会員 

お誕生日会ありがとうございます。中村会長、北野幹

事、小阪ＳＡＡ、一年間お願いします。 

坂部 美智子会員 

初例会出席できず残念です。お誕生会ありがとうござ

います。 

中村会長、北野幹事、小阪ＳＡＡ、理事役員皆様、 

１年間よろしくお願い致します。 

澤本 栄子会員 

第 18 期会長様始め、諸役員様方、ＲＣ方針に向かっ

て頑張って下さい。毎回の例会を楽しみにしていま

す。 

白神 修次会員 

今年も一番早くお誕生祝いをして頂きます。齢
とし

はとり

たくないですが、お祝いをして頂くのはうれしいもの

です。 

當仲 清孝会員 

中村会長、北野幹事、小阪ＳＡＡ、１年間頑張って下

さい。澤本さん、七夕祭り飾り付け、とてもきれいで

す。 

梅田 千景会員 

すみません。今日と、次回欠席させていただきます。

誕生月なので・・・中村新会長よろしくお願いしま

す。 

山田  茂会員 

私が会長の時に、幹事として頑張ってくれました。 

今年は委員長として中村会長を支えていきます。 

 

本日合計額 108,000 円    今年度累計額 108,000 円  

 

＊ロータリー財団 

後和 信英会員  北野 敏夫会員  中村 善夫会員 

野村  伸会員  西出 隆一会員  小形みちる会員 

澤本 栄子会員   

本日合計額  20,000 円      今年度累計額 20,000 円   

 

＊米山奨学 

後和 信英会員  北野 敏夫会員  中村 善夫会員 

野村  伸会員  西出 隆一会員  小形みちる会員 

澤本 栄子会員 

本日合計額 19,000 円      今年度累計額 19,000 円   

 

 

 

 

●市内ロータリークラブ 例会情報 

クラブ名 日   時  内     容  

和 歌 山 北 7 月 13 日(月)  クラブフォーラム：第 2 回クラブ協議会  

「本年度活動報告について」 各委員会 

和 歌 山 7 月 14 日(火) 「理事挨拶」 

和歌山東南 

12:30～ 

7 月 15 日(水) 前年度 皆出席会員表彰 

表彰者より一言「皆出席の心構え」 

和 歌 山 西 7 月 15 日(水) ～事業計画の発表Ⅱ～ 

和 歌 山 東 7 月 16 日(木) 卓話  

元青少年交換学生  野井 聖子さん 

和歌山城南 7 月 16 日(木)  クラブフォーラム「委員会活動計画（２）」 

歌 山 南 7 月 17 日(金) 

 

クラブフォーラム 

「委員会事業活動計画発表」 

和 歌 山 中

午後 6：30～ 

7 月 19 日(日) 17 日の例会を変更：納涼家族会： 

マリーナシティー「黒潮市場」 

（バーベキュー・花火観賞） 

◎サイン受付 

和 歌 山 中ＲＣ：7 月 17 日（金）18:30～19:00 

7 月 24 日（金） 

        中ＲＣ事務所 1F 入り口 

和歌山城南ＲＣ：7 月 23 日（木）18:00～18:30 

ホテルアバローム紀の国 

和 歌 山 西ＲＣ：7 月 29 日（水）12:00～12:30 

ラヴィーナ和歌山  

和 歌 山 東ＲＣ：7 月 30 日（木）12:00～12:30 

        ダイワロイネットホテル和歌山 

 

◎休  会 

和歌山東南ＲＣ：7 月 29 日（水） 

和歌山城南ＲＣ：7 月 30 日（木） 



 
2015～2016年度組織図

　　同好会／①ゴルフ　掛下　吉三　②グルメ　坂部美智子　③アゼリアバンド　松本　　博　　④アウトドア　山田　　茂

　　例会運営委員会／会長・幹事・ＳＡＡ・クラブ奉仕委員会の常任委員長・出席プログラムの委員会

2015.7.1

〔 会 長 〕 中村　善夫 〔 副 幹 事 〕 森　  隆紀 〔 理 事 〕 安宅　浩一

〔 副 会 長 〕 掛下　吉三 〔 会 計 〕 野村　　伸 〔 Ｓ Ａ Ａ 〕 小阪　　知

〔会長エレクト〕 大野　治朗 〔 理 事 〕 藤田眞佐子 〔 副 Ｓ Ａ Ａ 〕 當仲　清孝

井上　晴喜 〔 理 事 〕 岡本　嘉之 〔 会 計 監 査 〕 南方　孝一

委員
地区委員との

対応

〔 幹 事 〕 北野　敏夫 〔 理 事 〕 内藤　和起

〔 直 前 会 長 〕

親 睦 活 動
井上　晴喜 野村　　伸

北畑　米嗣

松本 　　博

八木由貴子

見村　英樹

梅田　千景

常任委員会 常任委員長 特定分野担当委員会 委員長 副委員長

ク ラ ブ 会 報 白神　修次 當仲　清孝

出 席 ・ プ ロ グ ラ ム 松本　良二 小形　みちる

職 業 奉 仕 委 員 会 岡本　嘉之 職 業 奉 仕 森　隆紀 南方　孝一

ク ラ ブ 奉 仕 委 員 会 藤田眞佐子

社 会 奉 仕 委 員 会 内藤　和起

社 会 奉 仕 栗山　　久

坂部　美智子

環境保全

青 少 年 育 成 吉岡　惠美
新世代

青少年ライラ

国 際 奉 仕 委 員 会 安宅　浩一

世 界 社 会 奉 仕

山田　　茂

澤本　栄子国 際 交 流

ロ ー タ リ ー 財 団

米 山 奨 学 会
西出　隆一

後和　信英

広 報 委 員 会 掛下　吉三 雑 誌 ・ 広 報 ・ Ｉ Ｔ 田原　サヨ子 鹿嶋　克子

ク ラ ブ 管 理 委 員 会 大野　治朗

職 業 分 類 ・ 会 員 選 考

ロ ー タ リ ー 情 報
田邊　和喜

黒田　忠嗣

会 員 増 強


